



IMMOCOAST

6 Pièces

200 m<sup>2</sup>

Réf. 82562783

1 155 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée au coeur de la nature et au calme, cette villa récente de style néo-provençal et de plain-pied de 200 m2 env. vous propose une belle pièce de vie avec cheminée et cuisine ouverte, une chambre de maître avec salle de bain balnéo et douche, dressing, deux chambres et leur salle de douche, ainsi qu'un appartement indépendant de deux pièces. Une belle piscine ensoleillée, une installation photovoltaïque récente et complète et un terrain de 1,5 hectare dont 3500 M2 paysagés finiront de vous séduire. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Nestled in the heart of nature and in a quiet area, this recent neo-Provençal style single storey villa of approx. 200 m2. offers a beautiful living room with fireplace and open kitchen, a master bedroom with spa bathroom and shower, dressing room, two bedrooms and their shower room, as well as an independent two-room apartment. A beautiful sunny swimming pool, a recent and complete photovoltaic installation and a plot of 1.5 hectare including 3500 M2 landscaped will end up seducing you

## **IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING**

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

